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伊藤会長テーマ身近かな奉仕に誠を尽そう絹第１７３回例会５６年１１月２６日第１７

出席報告 司 会 副 S A A 富 沢 重 徳

’
欠 席 者
池田、石渡、古田士、高橋、竹本、辻、山中

次週予定
クラプホーラム社会奉仕について

委 員 長 松 本 忠 明 君

①ガバナーを交じえての第四回クラブ協議会には

会員皆様方のご協力有難うございました。

②12月３日の例会は卓話の時間を|時間延長しま

すのでよろしく願います。

③12月１２日の２クラブ合同例会の会費を事務局へ

納入して下さい。尚申し込みされてない方は至

急お申し込み下さい。
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<，鱗蝋；み；〃職ｉ
鵜沢隆君（ロータリー財団奨学生）

<鶴#卜溌,汐|聯鋤｜
森義孝君（町田）大堀敏夫君（厚木中）藤好一

夫君（横浜瀬谷）堀内晴正君（大和）

<鋳篭鍵催報《|鏡‘会長伊藤正男君
①先週のガバナー公式訪問には会員の皆様協議会
に全員のご出席有難うございました。又各々委

員長さんは要領良くわかりやすくご報告頂き有

難うございました。ガバナーも好意的でした。

②佐藤実会員が病気に伏し入院中ですが亀谷先生
のお世話によりかなり快復との事でご報告しま

す。ただ病状によりお見舞は差し当りお控え下

さった方が良いかと存じます。

⑤11月２５日のるクラブ対抗ソフトボール大会は当
クラブが若さとうまさを発揮して優勝致しまし

た。尚当日は急きょろクラブ合同の会長杯を出す
ことになりレプリカを頂きました。選手諸君ご

苦労様でしたがご夫人方の熱烈なる応援を誠に

有難うございました。皆さんによろしく申し上

げて下さい。

《幹‘俸職報》唐>i,副幹事郡司守君

<委;員:;会:報告〉
国際奉仕委員長有沢昭二君

WCSの第１回募金は皆様のご協力により５万
５千円有りました。尚今日も目標達成の為募金ボ
ックスを廻しますのでよろしく願います｡

親睦活動委員長伊藤英夫君
本日のお祝の方々をご紹介します。

御夫人お誕生日高橋政勝君瑠璃子夫人(11月29日）

三浦泰之君かず江夫人(11月28日）

結 婚 記 念 日 富 沢 重 徳 君 （ 1 1 月 ２ ， 日 ）

三 浦 泰 之 君 （ 1 1 月 2 8 日 ）
， Ｖ

<卓;篭‘要;信>;;;財団奨学生鵜沢隆君
イタリアに１年半滞在しその体験とか、日本と

イタリアとの異った点などについてお話しします。

イタリアのフレンツエと言う小さな街に滞在し
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８２．９３％
前回の修正

１００％
本日のプログラム最近の経済状勢と金融財政_上
の課題大蔵省銀行局検査部長吉居時哉氏



ていた・フレンツエはルネッサンスの時代の中心

的都市として有名な街であったし現在もその当時
の建築物の遺跡が方々に点在して居り観光客も非

常に多い所です。イタリアは現在様々な所で話題に
なることは経済的うまくない又､政治的にも内閣が短

期間で交替する。テロが多い等で今は不安定な要素
が多いと言う感じでした。こ州ま短期間の旅行者など

もそう言う印象が強くあった事であろう。フレンツエ

大学に入学したのですがイタリアの大学は日本と

違うことが多い。イタリアの大学は、ほとんど国

立大学であります。日本と決定的に相違する点は、

入試がないと言う事です。私立大学もごく一部に

はありますが高校卒業すると大方国立大学に入学

します。入試がないのですから高校卒業する時点

で学生は希望する学部に入学出来るのです。イタ

リアでは希望学部は、医学部、建築学部が比較的

多く人気がある。又入試制度がないのですから学
生数が非常に多くフレンツエの人口の１割は学生

であります。フレンツエ大学生は約４万５千人の

登録があります。登録している学生は非常に多い
のですが全員を収容する学舎や敷地がある訳でな

く、学部や講義室は街の中を常に移動する状態で

す。又講義に出て来る学生は、熱心に受講する者
は少く場合によっては１０名足らずの時もあります。

イタリアの大学は授業に出なくても試験にパスす

れば良い訳ですのでその点が違う事であります。

そう言った点で試験の時だけ上京？して来て受験
している学生もかなりあります。次にイタリアは

住宅が不足している事です。日本の場合は学生寮
とか留学生には特に配慮しているようですがイタ

リアは決定的に不足しておりアパート探しがひと
苦労でした。アパートが少ない事は家賃は法律で

定められており低額である為に建設する人がない

事である。いわゆるアパートの質等によって家賃
が定められている。この法律は低所得者へ供給す

る為にあるのですが私はこれは逆効果であると思

う。アパートを持っていても家主は貸したがらな
いのです。ですから法律に触れない外国人に貸し

たがる傾向がある。さて次に、イタリアは大地震

国でありながら石造りやレンガ造りで積み重ねる

建築造りが多く、上からは強いが横からは弱い構

造上の問題があると思うが、一度地震で破れても
又同じ工法で建てるので理解出来ない点が多い印

象でした。その他イタリアの陽気な良い面や暗い

面を体験して良い勉強になりました。イタリアの

建築を勉強し今后どう日本で生かすか大きな課題
です。皆様本当に有難うございました。

<スマイルボックス>■副委員長伊藤宣男君
森君（町田）お世話になります。

大堀君（厚木中）又お世話になります。良ろしく
お願いします◎

堀内君（大和）今日もお世話になります。
三浦君、嫁さんの誕生日お祝有難うございます。

富沢君、結婚記念を有難うございました。今後も

仲良く励みたいと思います。
三浦君、結婚５年目になります。仲良くやって行

きます。

保田君、財団奨学生鵜沢隆さんを迎えて卓話を頂

きます。雨の所、遠方よりおいで頂き誠に

有難うございます。

伊藤(正)君、’'月２３日の対抗ソフトボール大会優

勝おめでとうございます。会員各位のご健

闘もさることながらご夫人方の応援誠に有

難うございました。

藤田君、先日のろRCソフトボール大会に参加し
て見て大変楽しい一日でありました。

鈴木君、親睦委員さん先日のソフトボール大会ご

苦労さん、優勝できて良かったね、会員の

奥さんもご苦労さん。
後藤君、親睦委員長、委員の皆さんソフトボール

大会有難うございました。チームは断然の

優勝はするし自分でもソフトでは初めての
ホームランは打てるし最高にハッピーでし

たのでスマイルします。

布施君、近藤会員の奥さんが大和市青少年健全育
成活動で尽力され今日大和市長より表彰さ
れましたのでお知らせ致します。

合田君、有沢先生、寺田さん、蜂屋さんお陰様で
１１月生命保険の月も無事終ることが出来ま

した。本当に有難うございました。
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